

LaVoz

El corredor Córdoba-Carlos Paz suma un espacio de categoría mundial



¿Playa o sierras? Ya no hace falta elegir. Ahora, disfrutar durante todo el año de un entorno similar al mar Caribe, con una espectacular vista a las sierras cordobesas es posible de la mano de Acquavista.

Viernes, 13 de agosto de 2021 00:00 hs

La empresa Galp Inversiones es la encargada de llevar adelante Acquavista, un emprendimiento inmobiliario sin precedentes en la provincia de Córdoba. Se trata del primer desarrollo del interior

del país que incorpora una laguna artificial de aguas cristalinas con la tecnología internacional de Crystal Lagoons.

Acquavista marcará un antes y un después en la propuesta residencial y turística de Córdoba. El hecho de contar con una laguna artificial con tecnología Crystal Lagoons, llevará a otro nivel el corredor entre la Capital y Villa Carlos Paz. Implicará un verdadero cambio de paradigma en la concepción de desarrollos urbanos a la vez que generará una revalorización de toda la zona y de los precios de las propiedades del lugar.

“Con esta propuesta, el corredor Córdoba-Carlos Paz cambia para siempre”, asegura Lucas Zunino, Gerente General de Galp Inversiones. Asimismo, desde la empresa destacan que en el contexto de pandemia, la propuesta de Acquavista cobra un rol fundamental. “En un momento en el que viajar es difícil, nosotros te acercamos el Caribe a la puerta de tu casa”, apunta Zunino. De esta manera, se plantea una opción inmejorable tanto para residentes de la ciudad de Córdoba, como para personas de otras localidades que quieran construir ahí su casa de descanso.

El barrio, que contará con laguna y playa, está ubicado a minutos de Córdoba y muy cerca de Villa Carlos Paz, haciendo posible el sueño vivir en la playa a 10 minutos de la ciudad. Ofrece lotes con un espacio ideal para disfrutar del confort y de los máximos estándares de calidad para garantizar el nivel de vida de sus residentes. Entre sus amenities se destacan la laguna artificial de tres hectáreas con aguas cristalinas, playas de arena para aprovechar el día, y espacios de recreación infantil y seguridad 24 horas.



2,7 hectáreas con aguas cristalinas y tecnología sustentable. (Foto: Acquavista)

Avance de la obra

Galp Inversiones prevé terminar este verano la laguna artificial en Acquavista. En diciembre pasado, la empresa recibió la autorización para importar el sistema de Crystal Lagoons, la tecnología producida en Chile para crear lagunas artificiales de aguas cristalinas.

Por otra parte, desde la firma apuntan que “en el barrio ya hay gente viviendo, crece permanentemente la cantidad de nuevas obras privadas, y la laguna está en el último período de construcción”.

Tecnología y sustentabilidad

La laguna artificial de 2,7 hectáreas con aguas cristalinas incorpora la revolucionaria tecnología de Crystal Lagoons. Esta tecnología está validada internacionalmente, es sustentable, de bajo consumo y amigable con el medio ambiente.

La laguna contará con 400 metros de longitud por una cuadra en su parte más ancha. Tendrá una profundidad máxima de 2,4 metros, integrará 6 kilómetros de cañerías y utilizará 40 bombas en sus diferentes sistemas.

La laguna de aguas cristalinas no es sólo un espacio de descanso y recreación. Acquavista se destaca también por ser amigable con el medio ambiente. En efecto, en cuanto a pulsos de desinfección, utiliza 100 veces menos químicos, además de contar con un sistema de filtración de bajo costo que consume 50 veces menos energía que los sistemas de mantenimiento de una piscina. Asimismo, el equipo especialmente diseñado, mantiene una operación telemétrica constante de mantenimiento del agua. Esto hace que consuma muchísima menos agua que otro tipo de amenities que requieran, por ejemplo, de riego.

En lo referido a la recreación, las lagunas artificiales con tecnología Crystal Lagoons permiten desarrollar una variada gama de actividades, como natación, kayaking, wakeboard, paddle boarding y la navegación, las cuales pueden ser realizadas en un entorno seguro y entretenido.

[Mirá la vista 360 del emprendimiento Acquavista haciendo clic acá](#)

Para más información sobre Acquavista ingresar a la página web de [GALP INVERSIONES](#)



(<https://youtu.be/UHui02SgxPE>)

LA VOZ (ARGENTINA)

13-08-2021

<https://www.lavoz.com.ar/espacio-publicidad/el-corredor-cordoba-carlos-paz-suma-un-espacio-de-categoria-mundial/>